



Echange de courriers entre les élèves de 6e1 et 3 du collège Jules Verne et des élèves allemands de 6e

publié le 29/11/2021 - mis à jour le 02/09/2022

Echange de courriers entre les élèves de 6è 1 et 3 du collège Jules Verne et des élèves allemands de 6è également du 'Gymnasium' de la commune de Rheda-Wiedenbrück (en Allemagne en Rhénanie du Nord).

Les élèves de 6è 1 et 6è3 ont eu une séance un peu particulière ce vendredi 25 novembre en cours de français avec Mesdames Thomas-Sivasli, leur professeure de français et Migniot, professeure d'allemand. En effet, dans le cadre d'un échange de courriers entre jeunes français et allemands de la commune de Rheda-Wiedenbrück en Allemagne, les élèves ont confectionné des cartes de vœux de fin d'année sur laquelle ils ont souhaité les vœux en plusieurs langues d'un côté (français, anglais, allemand puis pour certains dans leur langue maternelle) et de l'autre côté, les élèves se sont présentés en anglais, la langue de communication avec les jeunes allemands qui n'apprennent pas encore le français ! L'occasion de présenter et de parler de la culture et des traditions allemandes en cette fin d'année (voir Genially ci-dessous).

<https://view.genial.ly/5fba9b1c2d60f90d0752febc/interactive-content-weihnachten-in-deutschland>

Les élèves ont tous joué le jeu, ont été créatifs et manifesté leur impatience de recevoir les courriers des jeunes allemands, voir pour certains, de créer des 'correspondances'. Les courriers devraient arriver bientôt... Mesdames Thomas-Sivasli et Migniot.

Voici quelques photos des cartes :

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.